

Kalahkan Kharisma Bandung, JWS Minahasa Raih Gelar di Kejurnas Antarklub U-17

Contributed by Administrator
Sunday, 03 December 2017
Last Updated Sunday, 03 December 2017

Liputan : Hardoko

Volimania.org, Yogyakarta- Kejurnas Voli Antar Klub U-17 yang berlangsung mulai 28 November hingga 2 Desember 2017 di GOR Among Rogo, Yogyakarta resmi berakhir. Tim putri JWS Minahasa berhasil keluar sebagai juara di Kejurnas yang diikuti oleh 32 klub dari berbagai daerah ini.

JWS Minahasa tampil terlalu perkasa bagi Kharisma Bandung. Di awal set 1, Kharisma sempat mengimbangi permainan JWS hingga TTO 1. Namun selepas TTO 1 JWS melesat dalam perolehan poin. Block yang rapat dan serangan back attack dari Ratri Wulandari sangat menyulitkan pertahanan Kharisma. Set pertama akhirnya ditutup 25-15 untuk keunggulan JWS Minahasa.

Pada set kedua, Kharisma mengubah strategi dengan melakukan penggantian libero yang dinilai kurang bermain optimal. Sayang strategi tersebut belum mampu meredam permainan JWS. Penerimaan bola pertama yang buruk membuat skema serangan Kharisma mudah dipatahkan oleh para pemain JWS Minahasa. Set kedua pun ditutup 25-18 dan mengubah kedudukan menjadi 2-0 untuk JWS Minahasa.

Unggul di dua set sebelumnya, membuat JWS Minahasa makin di atas angin. Tim asuhan mantan pemain timnas, Octavian semakin mudah membaca serangan yang dilancarkan para pemain Kharisma Bandung. Gelar Juara Kejurnas Voli Antar Klub U-17 akhirnya diraih oleh JWS Minahasa setelah spike pelan Ratri Wulandari yang gagal diantisipasi oleh pemain Kharisma dan mengakhiri laga dengan 3-0 (25-15, 25-18, 25-20).

Raihan ini tentunya sangat membanggakan bagi Klub JWS Minahasa yang Oktober kemarin juga tampil sebagai Kampiun di Livoli divisi Satu. Sementara itu di pertandingan sebelumnya Bahana Bina Pakuan tampil sebagai juara 3 setelah kandaskan perlawanan Vobgard Jakarta dengan skor 3-0. (dok/ndy)

Peringkat Akhir Kejurnas Voli Antar Klub U-17 Putri:

1. JWS Minahasa
2. Kharisma Bandung
3. Bahana Bina Pakuan Bandung
4. Vobgard Jakarta

Foto: Instagram Official Kejurnas Bola Voli @kejurnasbolavoli